



"Dame", "dame", pedían los asistentes a los organizadores del acto que entregaban colaciones.

Más amenazas a temporeras

El diputado PS Juan Pablo Letelier denunció ayer diversas amenazas y amedrentamientos en contra de trabajadoras temporeras de la agroindustria con el objetivo de impedir su voto favorable al candidato de la Concertación, Ricardo Lagos. Preciso que además del "cohecho moderno" que ha impuesto la derecha al ofrecer regalías a cambio de votar por Joaquín Lavín, algunos empresarios de la agroindustria han amenazado a sus empleados que de ganar Lagos, perderán sus trabajos. Estas situaciones, afirmó Letelier, desmienten el discurso "pacifista y de respeto" de Lavín, ya que mientras él se muestra no confrontacional, las personas que están detrás de su candidatura incurren en una "persistente" campaña del terror.

ENTREGA DE colaciones y regalos contribuyen a atraer asistentes

Cómo es un acto navideño lavinista

La Nación
SANTIAGO

A pesar de las críticas que ha recibido el comando de Joaquín Lavín por su iniciativa de repartir regalos y mercaderías en comunas populares -práctica que según diversos actores tiende a instrumentalizar electoralmente las fiestas navideñas- la candidatura de la derecha no interrumpe sus controvertidas actividades.

Anteayer, el comando de Lavín reunió en la población Eneas Gonel, en Conchalí, a más de 1.000 menores de escasos recursos, quienes no disimulaban

su impaciencia por recibir un regalo de manos del Viejo Pascuero.

A las 17 horas, y a lo largo de dos cuadras de la avenida Zapadores, los encargados del comando instalaron dos hileras de mesas en donde los menores, acompañados de sus padres, recibirían una onca navideña.

Accidentalmente, tres atriles sobre los cuales había propaganda electoral lavinista cayeron sobre el escenario sembrando, por instantes, gran nerviosismo.

Tras el incidente, y cuando los menores pedían a gritos la aparición del prometido Viejo Pascuero, llegó el senador de la UDI por la zona, Jovino Novoa, quien subió al estrado y junto con desear una feliz

Navidad, saludó a los asistentes en nombre de Joaquín Lavín y su esposa María Estela.

Pasadas las 19:30 horas, y tras un show de "rayasitos", los asistentes se inquietaron por la tardanza en la entrega de regalos, y el público se abalanzó al escenario en busca de las colaciones. Los gritos por Lavín de los organizadores no eran atendidos por la gente, más preocupada de alcanzar un regalo.

Ante la aglomeración, el comando -para evitar eventuales accidentes- optó finalmente por cancelar la entrega de los ansiados regalos, que quedaron guardados en un negocio cercano. Algunos de los obsequios eran pelotas de plástico, según se pudo apreciar. Los asistentes comenzaron a retirarse pasadas las 20:30.



ejitas pascueros, la expectativa de regalos y de colaciones atraen a los sus padres.

"Lavín repite prácticas de la derecha ancestral"

A juicio de María Antonieta Saa, diputada PPD del distrito 17 que comprende las comunas de Conchalí, Renca y Huechuraba, la estrategia electoral de la derecha corresponde a una vieja iniciativa que ese sector político ha desarrollado durante decenios. "Lavín repite una práctica de la derecha ancestral (...) Me recuerda los años 30 y 40, antes de la cédula única, cuando repartían un zapato del par o la mitad de un billete", expresó.

Ahora, afirmó la parlamentaria, "reparten juguetes, ofrecen pagar las cuentas de la luz, pagar el dividendo de viviendas (...) En definitiva, se aprovechan de las condiciones de algunos sectores de la sociedad para obtener un voto favorable".

Agregó que frente a las numerosas críticas recibidas por diversos sectores políticos y sociales, incluida la Iglesia Católica, el comando lavinista ha optado por realizar este tipo de eventos sin la asistencia directa del candidato, para evitar así la cobertura de la prensa y quedar en evidencia ante el país.



El senador UDI Jovino Novoa entregó el saludo del candidato de la derecha, Joaquín Lavín, y su esposa.